

Lemoa inicia su semana cultural trasladando la biblioteca a la escuela

LEMOA. Un año más, Lemoa hace un hueco a la cultura con una semana en la que las conferencias, el teatro y la lectura fluyen como piedra angular. Para hacer que los libros lleguen a los más pequeños, la escuela, además de ser el epicentro de los actos con representaciones de los niños, hará hueco para albergar la biblioteca. Además de con este traslado, la Aste Kulturala comienza hoy con talleres para educar a los pequeños en la igualdad. Esta actividad se desarrollará durante todo el día en una escuela que será visitada además por la ilustradora Ainara Aspiazu.

Ya por la tarde, a las 19.00 horas, el Kultur gune de Elizondo inaugurará el paso por Lemoa de la exposición itinerante Arratia-Palenque. Tendiendo puentes de solidaridad. Esta muestra refleja las experiencias de los misioneros arratiarras en Ecuador. La exposición estará en Lemoa hasta el domingo de 17.30 a las 21.00 horas.

Mañana los actos comienzan a las 15.00 horas con la visita de uno de los ciclistas profesionales del Euskaltel-Euskadi en la escuela. A las 19.00 horas, Andrés Urrutia, presidente de Euskaltzaindia, desarrollará una ponencia en torno a la figura de Juan Bautista Eguzkitza, en el local de los jubilados. Para el miércoles se ha previsto la charla en la escuela de los escritores Pello Añorga, autor de libros infantiles y juveniles como Ni ez naiz txerria y Aitor Arana autor de novelas como Haize gorria, entre otras.

El próximo jueves será el turno de la música con el concierto de los alumnos de la escuela de música de Arratia en la iglesia Andra Mari a las 19.00 horas. El teatro también tendrá su hueco el viernes a las 20.00 horas en el polideportivo con la obra Euskarazetamol.